ECONOMIST & JURIST



Redacción



El derecho de los videojuegos: asesoramiento legal en la industria del entretenimiento digital

En la última década, la industria de los videojuegos ha experimentado un crecimiento explosivo, convirtiéndose en una de las más lucrativas y dinámicas del entretenimiento global. Este auge no solo ha impulsado avances tecnológicos y culturales, sino que también ha generado una serie de complejos desafíos legales. El asesoramiento legal en la industria de los videojuegos es crucial para proteger los intereses de los desarrolladores, editores y consumidores, abarcando aspectos esenciales como la propiedad intelectual, los contratos y la regulación de contenidos.

La propiedad intelectual (PI) es el pilar fundamental en el que se basa la protección de las creaciones en la industria de los videojuegos. Los desarrolladores y editores deben proteger sus innovaciones a través de diversas herramientas legales, como el derecho de autor, las patentes y las marcas registradas.

El derecho de autor cubre los elementos creativos de un videojuego, incluyendo el código fuente, el diseño gráfico, la músi

...